Indre

Les jardiniers en herbe récompensés d'un prix national



Les enfants de maternelle de l'école Georges-Brassens, Kristell Guiblin, institutrice à droite. À gauche, les organisateurs de l'événement.

Les vingt-cinq enfants de la maternelle Georges-Brassens, à Indre, ont reçu hier le prix national des écoles fleuries. Le diplôme a été remis par Pierre-Marie Lemoine, Président de l'union 44 des délégués départementaux de l'Éducation nationale et son adjoint pour le secteur Indre, Marcel Lebaud. Martine Leguen première adjointe, chargée des affaires scolaires, était présente pour saluer les enfants et le corps enseignant.

Sous la conduite de Kristell Guiblin, institutrice, les enfants de deux à cinq ans ont appris l'art du potager. « Il est situé devant la fenêtre de la classe. Nous avons planté des légumes variés: tomates, radis, haricots verts et citrouilles, ainsi que des petits fruitiers, » précise l'enseignante. Avec les jardiniers en herbe, elle a visité les jardins du lycée Jules-Rieffel et grâce au travail en collaboration avec les jardiniers municipaux d'Indre, les fleurs ont poussé en jardinière.

Enfin une visite dans les jardins du monde à Maulévrier a incité toute la classe à la réalisation d'un tableau végétal et minéral du plus bel effet. Tous les aspects pédagogiques et l'esthétique des réalisations ont conduit le jury à accorder un prix départemental puis le prix national.